



10 Pièces

400 m²

Réf. 3590A

1 100 000 €

Lupiac

Maison à vendre (32290)

**résidences
immobilier**

KRETO

résidences immobilier

Exclusivité. Propriété dans le Gers, proche de Lupiac. Au pays de l'Armagnac, sur les terres de D'Artagnan, domaine de 30 hectares à la vue exceptionnelle sur la campagne et un lac, anciennes bergeries restaurées d'environ 400m2, 6 chambres et 5 salles de bain, piscine, pool-house et garages. Au rez-de-chaussée, coté sud, une cuisine équipée ouverte sur la salle à manger avec une cheminée, un salon. Côté nord, un salon de réceptions d'environ 100m2. 2 suites avec salle de bains, 1 chambre indépendante donnant sur la terrasse. A l'étage 2 suites avec salles de bains dont 1 avec bureau / salle ...

Property in the Gers, near Lupiac. In Armagnac country, on the land of D'Artagnan, 30-hectare estate with exceptional views over the countryside and a lake, restored former sheepfolds of approx. 400m2, 6 bedrooms and 5 bathrooms, swimming pool, pool-house and garages. South-facing first floor: fitted kitchen opening onto dining room with fireplace, living room. On the north side, a 100m2 reception room. 2 suites with bathrooms, 1 independent bedroom opening onto the terrace. Upstairs, 2 suites with bathrooms, including 1 with office/gym, 1 further bedroom. Outside, swimming pool and ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

